

# 24 h de fête ovale à Villers

Le jour le plus long du rugby lorrain a commencé samedi à 15 h et se poursuit aujourd'hui jusqu'à 16 h 30.

19/5/81

C'est parti ! Le COS Villers a réussi son pari : faire venir 1000 rugbymen sur le stade de Clairlieu et leur faire jouer une cinquantaine de rencontres à huit, à douze et bien sûr à quinze. En point d'orgue, le match de gala opposera les équipes de Brive et de Miélan. Après bien des hésitations, des désistements et des empêchements de dernière minute, ce sont finalement ces deux formations qui ont accepté l'invitation villeroise. Pour que la fête soit complète, avec le grand match annoncé, les organisateurs n'ont pas hésité à affréter un avion taxi afin d'acheminer les deux formations.

Les 24 heures ont débuté par un tournoi poussin et un tournoi benjamin. Le COS Villers a remporté le premier et le collègue Camus de Jarville le second. Au général des deux épreuves Villers s'impose confirmant la prestation du challenge Vié.

## « C'est original »

Bruno Meneghetti, président du COS Villers, était encore un peu tendu hier soir à l'amorce du tournoi senior mais il était tout de même satisfait de la tournure que pre-

nait cet événement. Interviewé par nos confrères de FR3 Lorraine en direct dans le journal de 19 h 12, il a présenté un des parrains de l'édition 91 : l'ancien international Frédéric Costes. Celui qui joua un rôle prépondérant dans les succès français lors de la tournée de 1979 en Nouvelle-Zélande, est aujourd'hui professeur d'éducation physique dans un collège de Reims. Cette affectation l'a conduit presque naturellement à devenir l'entraîneur du club local. En trois saisons, il l'a fait monter dans la hiérarchie pour arriver aux portes de la division 3. « Cette compétition mérite d'abord par son originalité, précise Frédéric Costes. C'est une occasion de montrer du rugby et de faire la fête. Tout l'esprit est là. »

Les 24 heures de rugby ont mobilisé tous les membres du club et aussi la mairie de Villers-les-Nancy qui a favorisé l'entreprise. M. Zone, adjoint aux sports, n'a pas caché son enthousiasme pour une telle initiative. « Nous apportons un gros soutien à l'organisation car elle donne beaucoup à la jeunesse locale. »

Aujourd'hui les rencontres débutent à 9 heures. A

13 h 30, en match d'ouverture le COS Villers affrontera une sélection d'Ile de France, puis à 15 h aura lieu le match de gala : Brive-Miélan.

## Résultats

Tournoi poussin : 1 Villers, 2 Seichamps, 3 Longwy.  
Tournoi benjamin : 1 Jarville, 2 Dieulouard, 3 Villers,

4 ex-aequo Longwy et Seichamps.  
Classement général : Villers, 2 Seichamps, 3 Longwy.



De belles actions dans tous les matchs

Photos Bernard UTARD